

#reivindicARTE con los videojuegos

27/10/2014.

El Consejo de la Juventud de Zaragoza convoca un concurso de creación de videojuegos reivindicativos con el objetivo de que a través de ellos, los jóvenes expresen su visión de la ciudad y en qué la mejorarían.

Pueden optar al Premio tas las personas que lo deseen y que cuenten con una edad de entre 14 y 35 años.

El plazo de recepción de las obras a concurso finaliza el día 25 de noviembre de 2014.

Más Información

Consejo de la Juventud de Zaragoza San Lorenzo 9 50.001 Zaragoza Tel. 976 398 550

<http://www.juventudzaragoza.org/reivindicarte> consejo@juventudzaragoza.org